

JIS.CO.ID

GBB KT Dukung dan Sukseskan UCI MTB Word CUP 2022 di Palangka Raya

Indra Gunawan - JIS.CO.ID

Aug 27, 2022 - 16:39



Ketua Umum GBB KT, Kristianto Tunjang Saat Berada dalam Acara Event UCI MTB WORD CUP 2022 di Palangka Raya

PALANGKA RAYA - Event yang bertaraf Internasional, UCI MTB World Cup 2022 Ke - 8, akan dilaksanakan besok, Minggu 28 Agustus 2022, di Stadion Tuah Pahoe Palangka Raya, Kalimantan Tengah.

Event yang akan dihadiri dari sejumlah Negara ini, akan berlaga dalam mencari yang terbaik dalam Sepeda Sport, di Kota Palangka Raya, Kalteng.



Diikuti 32 Negara dan siarkan langsung ke 132 Negara, merupakan bukti bahwa Kalimantan Tengah mampu menyelenggarakan event bertaraf Internasional, di Bumi Tambun Bungai.

Dalam event tersebut, Ormas Gerakan Betang Bersatu Kalimantan Tengah (GBB KT), turut andil dan berperan serta dalam mensukseskan event besar itu, dengan mengikutsertakan anggotanya dalam pengamanannya.

Kristianto Tunjang atau disapa Deden, menyampaikan telah mengirimkan 14 orang anggotanya dalam pengaman event UCI MTB Word Cup 2022.

"Untuk mendukung dan mensukseskan even UCI MTB Word Cup 2022 di Palangka Raya, GBB KT. Ada 14 anggota yang saya suruh membantu membantu dalam pengaman acara itu," kata Ketua GBB KT ini.

Deden, menyampaikan bahwa GBB KT merupakan ormas yang selalu berperan serta dalam kegiatan apapun di Bumi Tambun Bungai, termasuk dalam event ini. Selain peran serta ormas dalam pemberdayaan masyarakat Dayak dan Kebudayaan.

"Event UCI MTB Word Cup 2022 ini, adalah jatidiri kita sebagai masyarakat Kalteng, yang patut kita banggakan dan Sukseskan acaranya," teranginya

Sementara itu Sekjen GBB KT, Panjung Silay, menyampaikan bahwa segenap anggotanya akan turut serta dengan sejumlah ormas lainnya dalam pengaman event tersebut, dan anggota GBB KT telah siap dalam tugas mengamankan dan mensukseskan acara tersebut.

"Semua anggota GBB KT sudah siap dalam mengamankan acara itu, dan bersinergis dengan anggota ormas lainnya dan pihak TNI/Polri, Satpol PP Kalteng, kata Sekjen GBB KT.